

Une grande lumière se fit dans la chambre.

La boule-miroir descendit en se balançant.

A l'horizon — le soleil — l'éternel amoureux, apparaissait avec son large sourire calme et fiévreux.

Le rossignol vola vers lui sur un rayon. Mirador se souleva.

— *Ah! balle maudite.*

— *Chut ... la Fée... ici... la voilà...*

La toile d'araignée creva : une mouche morte tomba aux pieds de l'ogre. Le croque-mitaine se mirait dans les ongles fins et allongés comme des grains de blé de la fée.

Dans la grosse boule l'œil tournait effaré.

Le rossignol brûlé et renvoyé à la terre se mit à chanter la romance de l'hiver. La fée Morgane et le maire chassèrent un nuage qui les aveuglait.

Gadifer s'approcha de la fée et, tout bas :

— *J'ai donné à Luciole la boîte à l'âme de métal qui me vient de toi — mais elle la désirait tellement.*

*Il me reste le Pierrot blanc — mais si Luciole est morte, je le jette dans le puits — qu'il gèle, tandis qu'elle brûle!*